

Großartige Unterstützung bei der Haus- und Straßensammlung 2024

Über 11.000 Euro für die Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching



Tatort-Kommissar Miroslav Nemeč, Botschafter der Stiftung der Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching hat sich bei den Kindern der Mittagsbetreuung von ihren Fortschritten im Projekt „Frühes Forschen“ selbst überzeugt. Foto: Monika Wrba

Dr. Harald Eggers, betont: „Jeder Cent fließt direkt in Projekte vor Ort, die den Menschen in Taufkirchen und Unterhaching zugutekommen.“

Ein Teil der Spenden unterstützt das Projekt „Gemeinsam statt einsam“, das ältere Menschen mit Aktivitäten wie Spaziergängen, gemeinsamem Kochen oder Kaffeeklatsch zusammenbringt. Für Kinder gibt es Lerntandems und eine gebührenfreie Lernwerkstatt bis zur 8. Klasse. Auch das Projekt „Frühes Forschen“ begeistert.



Schauspieler und Musiker Miroslav Nemeč bei seinem Besuch des Projekts „Kochen am Freitag“. Die Veranstaltung für ältere Menschen findet im Rahmen von „Gemeinsam statt einsam“ statt. Foto: Monika Wrba

„Die Nachbarschaftshilfe ist ein Beispiel dafür, was Spenden alles bewirken können“, freut sich Tatort-Kommissar Miroslav Nemeč, der Botschafter der Stiftung der Nachbarschaftshilfe Taufkirchen Unterhaching: „Ich war selber vor Ort im Haus der Nachbarschaftshilfe und habe mir einige der Projekte angeschaut. Das gemeinsame ‚Kochen am Freitag‘ zum Beispiel richtet sich an ältere Menschen, die einsam sind und an jedem Freitag in der Küche der Nachbarschaftshilfe zusammen kochen und essen. Diese Treffen sind gut fürs Herz und wichtig.“

Das Projekt ‚Frühes Forschen‘ für die Grundschul Kinder führt

Vorsitzende Gabriele Eggers ■ Vereinsregister Nr.: 7931 ■ Steuer-Nr.: 143/219/90232

Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg ■ IBAN DE81 7025 0150 0380 4710 03 ■ VR Bank München Land eG ■ IBAN DE85 7016 6486 0000 5100 25

spielerisch und altersgerecht in die Welt von Wissenschaft und Technik ein. Die Kinder erarbeiten sich in teils einfachen, aber doch verblüffenden Experimenten die Naturgesetze unserer Welt. Mit diesem Angebot zur Chancengleichheit unterstützen wir alle die nächste Generation an Fachkräften im MINT-Bereich. Dafür lohnt es sich doch zu spenden!“

Unternehmen als wichtige Partner

Besonders erfreulich sind auch mehrere Spenden, die dieses Jahr von ortsansässigen Unternehmen kamen. Supremo Unterhaching, die Bäckerei Götz aus Taufkirchen und mehrere Edeka-Märkte unterstützten die diesjährigen Weihnachtsaktionen kräftig mit Naturalien. Die Filialen der Sparkasse in Unterhaching und Taufkirchen spendeten 2.500 Euro. Geld, das nicht für Weihnachtskarten ausgegeben wurde und das nun direkt bei den Menschen ankommt.

„Wir sind das ganze Jahr über auf Spenden angewiesen. Es ist also immer der richtige Zeitpunkt, um zu spenden. Jede Spende – ob einmalig, regelmäßig oder als Zustiftung, ob von Privatpersonen oder Unternehmen – gibt uns Rückenwind und hilft uns, noch mehr vor Ort bewirken zu können“, so Dr. Harald Eggers, Vorsitzender der Stiftung. Für Unternehmen bietet sich die Chance, im Rahmen von Firmenjubiläen oder besonderen Aktionen Geschäftspartner zum Spenden zu motivieren. So entsteht nicht nur ein Beitrag für wirksame Hilfen, sondern auch ein starkes Wir-Gefühl. Auch mit einer monatlichen oder jährlichen Dauerspense können Firmen die Stiftung langfristig unterstützen. „Für nur 50 Euro im Monat können wir schon etwas bewirken“, ergänzt Geschäftsführerin Andrea Schatz.

Alle Fragen zur Stiftung beantwortet Dr. Harald Eggers unter **stiftung@nachbarschaftshilfe-tfk-uhg.de** oder mobil unter **0151 / 72 31 38 04**.